

Artikel vom 31.01.2022

## Spendenübergabe an „Frauen helfen Frauen“



Noch pünktlich vor dem Weihnachtsfest konnten Barbara Eichler und Ulrike Breitkopf stellvertretend für die Frauen Union, CSU und Junge Union Gröbenzell die Spende ihrer Benefiz Aktion an die beiden Vertreterinnen, Franziska Gumtau und Adina Köhler, des Vereins „Frauen helfen Frauen“ überreichen.

In den Weihnachtstagen ist es besonders schwer, wenn Frauen und Mütter mit Kindern wegen einer Notlage nicht bei der Familie sein können. Oft ist jedoch das Frauenhaus für Frauen jeden Alters und aller Bildungsschichten die einzige Möglichkeit Schutz und Hilfe zu finden. Die beiden Vertreterinnen der CSU und Frauen Union hoffen mit Ihrer Spende über 500€ etwas Freude zu machen oder bei der Anschaffung von den notwendigsten Dingen zu helfen.

Wenn auch Sie spenden wollen: Frauen helfen Frauen FFB e.V.

IBAN:DE90 7016 3370 0000 034835

BIC: GENODEF1FFB

Volks u.Raiffeisenbank FFB

Foto: v.l.n.r. Ulrike Breitkopf, Barbara Eichler-Vors. Frauenunion, Franziska Gumtau - Vorst. Frauen helfen Frauen, Adina Köhler Soz. Päd. im Frauenhaus